

Wolfgang Ronstadt

Als Sohn eines Kunstmalers wurde ich 1951 in Bonn geboren.

So wurde ich schon seit frühester Kindheit im Umgang mit Form und Farbe bestens vertraut.



Aufgewachsen in Bonn, machte ich hier eine Ausbildung zum Gestalter für visuelles Marketing. Nach erfolgreichem Abschluss arbeite ich einige Jahre in diesem Berufszweig.

Gestaltungen von Ausstellungen, Modeschauen, Malerei etc. gehörten u.a. zu meinen beruflichen Tätigkeiten. Dabei vertiefte sich meine Vorliebe zu allem Graphischen und der künstlerischen Malerei.

Aus diesem Grund wechselte ich 1972 in die graphische Gestaltung.

Als Graphikdesigner arbeitete ich über vierzig Jahre im öffentlichen Dienst. Hier lag mein Aufgabengebiet im gestalten von Plakaten, Bucheinbänden, Layouten von Broschüren, Logos für Tagungen aber auch Konzeptionen für mediale Präsentationen sowie Auftragsbezogene Themenausstellungen.

Um dabei meine künstlerische Seite nicht zu kurz kommen zu lassen widme ich meine Freizeit der Aquarell,- Acryl- und Ölmalerei.

Bis heute möchte ich mich dabei nicht auf einen bestimmten Stil festlegen, entwickle mich ständig weiter und arbeite deshalb mit verschiedenen Techniken in vielerlei Richtungen angefangen von Fotorealismus über die abstrakte Malerei bis hin zur Bildhauerei und experimentelles Design.

Dabei entwickelte sich über die Jahre eine Faible für die Farbe blau, die in vielen meiner künstlerischen Tätigkeiten Verwendung findet.

Zahlreiche Ausstellungen, nicht nur in Bonn auch in anderen Städten in unserer Bundesrepublik, fanden erfolgreich statt.

Bei bundesweiten Themenwettbewerben wurden meine Bilder mit dem 1. Platz prämiert.